

Liebe UWG – Freunde,

der im Februar neu gewählte Vorstand hat sich vorgenommen, dafür Sorge zu tragen, dass mehr Menschen besser über die UWG - Arbeit informiert und dafür interessiert werden. Ein Mittel dazu soll dieser Newsletter sein. Hier werden wir Euch mitteilen, woran wir arbeiten, was wir beschlossen haben und was wir tun.

Hier die Themen des ersten Newsletters:

1) Der neue Vorstand stellt sich vor

Nach der Jahreshauptversammlung haben wir uns rasch getroffen, um unsere Arbeit zu organisieren und zu planen, auf welche Themen wir uns in der nächsten Zeit konzentrieren wollen.

Es hat sich gezeigt, dass die Zusammensetzung aus "alt" und "jung" sowie "erfahren" und "Vorstandsneuling" gut dazu geeignet ist Bewährtes und Neues in die Vorstandsarbeit einzubringen.

Neu soll der veränderte und intensivere Auftritt des Vorstandes innerhalb der UWG, aber auch in der Öffentlichkeit sein. Hierzu sollen die neue Homepage (s.u.) dieser Newsletter, intensivere Kontakte zu den Vorständen anderer Vereine in Raesfeld aber auch öffentliche, themenorientierte Veranstaltungen dienen.

Altbewährtes wie z.B. das Freundschaftstreffen, oder die intensive Zusammenarbeit mit der Fraktion solle gepflegt und möglichst ausgeweitet werden.

In einer weiteren Vorstandssitzung, im April, haben wir erste Arbeitsergebnisse gesichtet und unsere Planungen weiter vorangetrieben.

Der UWG- Vorstand das sind:

Thomas Emmert (Vorsitzender) t.emmert@uwg-raesfeld-erle.de

Gerd Nachtigall (2. Vorsitzender) g.nachtigall@uwg-raesfeld-erle.de



Volker van Wasen (3. Vorsitzender) v.vanwasen@uwg-raesfeld-erle.de

Petra Nagel (Kassiererin) <u>p.nagel@uwg-raesfeld-erle.de</u>

Nicole Ostendorf (Schriftführerin) n.ostendorf@uwg-raesfeld-erle.de

Wir freuen uns auf Anregungen, Fragen und auch Kritik von Euch!

2) Die Homepage

Die Homepage erscheint in einem neuen Gewandt!

Neues Design, neue Aufmachung und aktuell soll diese sein.

An den aktuellen Dingen arbeiten wir und die Anträge werden von Zeit zu Zeit ergänzt. Wir arbeiten gerade fleißig daran, alle Anträge dort einzustellen, sodass jeder eine Übersicht hat, was die UWG bereits gemacht hat und was aus unseren Anträgen geworden ist. Des Weiteren werden wir euch dort über aktuelle Themen und Veranstaltungen informieren.

Schaut doch einfach mal rein: www.uwg-raesfeld-erle.de

3) Mitgliederlisten

Ein Vorteil unseres Vereins ist es, dass für die Mitgliedschaft bisher kein Beitrag erhoben wird. Wer nicht zahlen muss, der meldet sich aber in der Regel auch nicht ab, wenn er nicht mehr an einer Mitgliedschaft interessiert ist. Dies hat zur Folge, dass wir in den Mitgliederlisten einige "Karteileichen" vermuten. Darum werden wir in der nächsten Zeit die Listen überprüfen ggf. einzelne Mitglieder ansprechen oder anschreiben.

Sollte Euch jemand einfallen, der sich einmal dahingehend geäußert hat, dass er "keinen Bock" mehr auf UWG hat, oder auch jemand der bei



Einladungen oder Informationen vergessen wurde, oder wenn Ihr jemanden kennt, der gern über unsere Arbeit Informiert werden, oder mitarbeiten möchte, dann meldet Euch bitte bei uns:

(vorstand@uwg-raesfeld-erle.de)

Um alle UWGler möglich rasch über Aktuelles und Interessantes unterrichten zu können benötigen wir die aktuellen Kontaktdaten. Darum haben wir an diejenigen, von denen wir eine Mail-Adresse haben, ein Kontaktformular versendet. Bitte schickt uns dieses möglichst bald ausgefüllt zurück.

Im Anhang dieses Newsletters findet Ihr ein Kontaktformular zum Ausfüllen. Dieses gebt doch bitte an diejenigen Mitglieder weiter, von denen Ihr wisst – oder vermutet – dass sie per Mail (noch) nicht erreicht werden.

4) Anträge In Gemeinderat und Ausschüssen

Auf der Jahreshauptversammlug ist so gewählt worden, dass Fraktion und geschäftsführender Vorstand personell vollständig voneinander getrennt sind. Natürlich sind die Mitglieder der Fraktion auch weiterhin Mitglieder im erweiterten Vorstand, aber wir sind jetzt in den beiden Gremien personell stärker aufgestellt.

Dies soll Kapazitäten schaffen – für mehr Aktivitäten im Vorstand und auch im Rat.

So war es u.A. möglich, schon in kurzer Zeit zwei Anträge in die Ratsarbeit einzubringen.

Zum einen haben wir den Antrag gestellt, dass ein Halteverbot für die Öffnungszeiten der Werstoffhofes, mittwochs und samstags auf der



Steenbreede zwischen Kreuzung Schietering/Rohringskamp/Steenbreede und dem Wertstoffhof eingerichtet wird. Hierdurch sollen gefährliche und unübersichtliche Situationen vermieden werden. Nach eingehenden Beratungen sowie einer Verkehrsschau wurde unserem Antrag entsprochen, das Halteverbot wird zunächst probeweise eingeführt.

Zum Zweiten haben wir den Antrag gestellt, dass die Gemeinde in den Dorfkernen von Raesfeld und Erle ein offenes WLAN – Netz errichten soll. Als moderne Gemeinde, die demnächst für jeden Haushalt und Betrieb schnelles Internet über ein Glasfasernetz anbieten kann, soll dieses Angebot die Attraktivität unserer Dorfkerne für Mitbürger und Gäste steigern. Über diesen Antrag soll in der Ratssitzung am 7. Mai entschieden werden.

5) UWG Freundschaftstreffen

Auch in diesem Jahr soll wieder ein Freundschaftstreffen mit den UWGlern aus Wehl und Dömitz stattfinden. Es ist für den 8./9. September terminiert. Unsere Gäste werden wohl samstags am frühen Nachmittag anreisen und Sonntag nach einem Gottesdienst und einem darauffolgenden Imbiss wieder abreisen. Vorschläge zur Programmgestaltung und Hilfsangebote nimmt Thomas (t.emmert@uwg-raesfeld-erle.de) gern entgegen.

Wir hoffen, dass Euch das Angebot dieses Newsletters gefällt und freuen uns über Kritik und Anregungen!

Beste Grüße,

für den Vorstand,

Thomas Emmert